

Frechen

Nach Fasching im neuen Gewand

[15.03.2019] Die Stadt Frechen hat den Relaunch ihrer Website abgeschlossen und präsentiert sich seit Aschermittwoch mit neuem Aussehen im Web.

Im neuen Design zeigt sich seit Kurzem die Website der Stadt Frechen. Wie die Kommunale Datenverarbeitungszentrale (kdvz) Rhein-Erft-Rur mitteilt, wurden im Zuge des Relaunch unter anderem die Inhalte anwendungsfreundlich strukturiert und die Suchfunktion optimiert. In einer zentralen Datenbank seien hunderte von städtischen Dienstleistungen, Kontakten und Zuständigkeiten abgelegt und leicht auffindbar. Zudem wurden Anwendungen wie der Terminservice im Bürgeramt, das Ratsinformationssystem und andere Tools, um mit der Verwaltung zu kommunizieren, in die neue Website eingebettet. Diese ist zudem gut mit Smartphones oder Tablets nutzbar und wurde nach den Richtlinien der Barrierefreie-Informationstechnik-Verordnung (BITV) programmiert.

Die kdvz Rhein-Erft-Rur arbeitet im Bereich Website-Entwicklung nach eigenen Angaben eng mit dem Unternehmen Sitepark zusammen, welches das darunterliegende System und Design entwickelt habe. Für die Stadt Frechen als Pilotkunde hätten entsprechend viele neue Features gemeinsam realisiert werden können.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Frechen